



Guntersblum, 06.01.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes und gesundes neues Jahr. Am 05.01.2021 hat die Regierung wieder getagt und neue Lockdown-Beschränkungen bis voraussichtlich 31.01.2021 verfügt. Der Appell an ALLE Eltern und Erziehungsberechtigten, Ihr/e Kind/er zu Hause zu betreuen, soweit es Ihnen möglich ist, bleibt somit bestehen.

Somit unsere Botschaft weiterhin an Sie:

unsere KITA'S sind GESCHLOSSEN | OFFEN.

Jede/r, der einen Betreuungsplatz braucht, bekommt auch einen - es wird niemand abgewiesen. Wir leisten den Landes- und Bundesverordnungen selbstverständlich folge und sind noch einen Schritt vorsichtiger als es die Regeln besagen. Dies geschah und geschieht auch in den nächsten Wochen um der Fürsorgepflicht gegenüber Ihnen, Ihren Kindern und unserem Personal Genüge zu tun.

Bitte senden Sie uns jeweils bis spätestens Freitagmorgen 9:00 Uhr eine verbindliche Anmeldung für die kommenden Wochen.

Wir schätzen es sehr, wie Sie diese einzigartige Herausforderung innerhalb der Familie/n meistern, Ihre Kinder zu Hause zu haben. Mit ihnen zu spielen, zu lernen und trotzdem den Spagat schaffen Familie und Beruf zu vereinbaren.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Umsicht mit der aktuellen Situation. Wir stehen jederzeit für Rückfragen zur Verfügung und finden eine Lösung, wenn Sie Betreuung und KITA-Zeiten brauchen.

Passen Sie gut auf sich und Ihre Lieben auf - und - bleiben Sie gesund.

Herzliche Grüße

Ihre Claudia Bläsius-Wirth -Ortsbürgermeisterin-

und Ihre Kitaleiterinnen: Christina Vogl, Natassja Müller, Juliette Thiel

